

Paris, 21 de Julio de 1956

Señor Don Manuel Martínez Feduchy  
Ministro Encargado de Negocios de España en  
Mexico.

Mi distinguido amigo:

Le acuso recibo de su carta de fecha 14 del corriente mes que le agradezco y a la cual contesto en el acto para autorizarle, honrándome mucho, a que ponga mi firma en la convocatoria del homenaje al General Cárdenas. Debo significarle a este efecto que ya he firmado en la hoja que en primer lugar suscriben el Presidente de la República, el del Gobierno y los Ministros, en mi calidad de Secretario de la Presidencia del Consejo y poniendo esta sola mención al pie. Téngalo usted presente para evitar duplicidades y proceder como lo hagan los otros Diputados que por ser Ministros o tener otros cargos han firmado en este concepto.

Sería innecesario añadir que considero merecidísimo ese homenaje, que a él me sumo de todo corazón y que me congratulo de que el General haya al fin aceptado, haciendo con ello a la Emigración un nuevo servicio.

No tengo nada que proponerle en orden a la realización del acto; suscribo las iniciativas que haya tenido el Gobierno y consideraré acertado lo que ustedes resuelvan en definitiva.

Con mis mejores votos por el éxito del acto y reiterándole mi gratitud por su atención, me es grato reiterarme suyo, buen amigo q. e. s. m.

Maximiliano Martínez Moreno

Paris, 21 de Julio 1956